



## Directora General pide abrir debate público para bajar cifras de niños lesionados con pólvora

Considera necesario que los ciudadanos nos preguntemos: ¿qué está faltando y en qué estamos fallando? Debemos tener en cuenta nuestra cultura, nuestras tradiciones, las estadísticas, la debilidad institucional de gran parte de nuestros municipios y las experiencias de otros países.

MÁS

## Colaborador de la semana:

En esta oportunidad queremos destacar la labor de Jaime Jacobo Alexander Torres, tesorero en la Regional Nariño



Está vinculado con el Instituto hace 34 años y con su sentido de pertenencia, responsabilidad y compromiso ha logrado impulsar la vocación de servicio de sus otros compañeros. Siempre está dispuesto a compartir sus conocimientos y trabajar en grupo para contribuir con los objetivos y la misionalidad del ICBF.

FACEBOOK TWITTER INSTAGRAM

### Transparencia

#### Riesgo de corrupción # 8 Interés indebido en la supervisión de contratos



Acción u omisión por parte de supervisores de contratos o apoyos a la supervisión que buscan beneficios particulares. Este riesgo se puede presentar desde el momento del cumplimiento de requisitos de ejecución hasta la liquidación del contrato o acta de finalización y cierre financiero

## SIGE TE CUENTA

**CALIDAD**

¡Prepárense para participar en la Gestión de Riesgos de Calidad y Corrupción ICBF 2019!

MÁS

**AMBIENTAL**

Usemos de forma adecuada las bolsas plásticas

MÁS

**SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN**

Riesgo de las conexiones o derivaciones eléctricas improvisadas

MÁS

**SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO**

¿Conoce los efectos negativos del alcohol?

MÁS

## En los medios del ICBF

### Prensa

**ICBF organiza feria para adolescentes bajo el Sistema de Responsabilidad Penal**

Adolescentes y jóvenes del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) recibieron capacitaciones en gastronomía y artesanía, y expusieron sus productos ante colaboradores y visitantes de la Regional Tolima. En la feria participaron adolescentes del hogar 'Restaurando Sueños', dirigidos por instructores especializados que durante el 2018 aprendieron a fabricar manualidades y bisutería artesanal.

MÁS

**Niños y adolescentes del ICBF disfrutaron actividades de recreación junto a la Fuerza Aérea Colombiana**

El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y la Fuerza Aérea Colombiana (FAC) compartieron con 161 niños, niñas, adolescentes y jóvenes en condición de discapacidad y bajo protección, un rato de diversión y esparcimiento. Los menores de edad y jóvenes disfrutaron de actividades lúdicas, recreativas y de aprendizaje.

MÁS

**Directora del ICBF acompañó familia de niña asesinada en Meta y alertó por el aumento del abuso sexual contra menores de edad**

"Desde el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) no escatimaremos esfuerzos para enfrentar la violencia sexual contra nuestros niños, niñas y adolescentes. Es necesario analizar con profundidad las causas de esa violencia y unirnos en un solo propósito: trabajar con las familias para prevenirla". Así lo afirmó la Directora General del ICBF, Juliana Pungiluppi, durante su visita a Barranca de Upía, Meta, para acompañar a la familia de la niña que fue abusada y asesinada.

MÁS

### Televisión

**Cambiando el Mundo - Canal Institucional**  
Domingo: 10:00 a.m.

Mary Luz Polanía Cuéllar es madre comunitaria en Florencia, Caquetá. Desde muy niña sintió su vocación de trabajar por el bienestar de los niños y niñas del país. Conozca su historia...

MÁS